

# はき・にこ・わく

No. 2

飯山市立木島小学校

本校が願う児童の姿「はきはき」「にこにこ」「わくわく」より

(文責：教頭 橋澤宏文)

大型連休が終わり、木々の緑が濃くなってきたように、子どもたちの姿にも活気が感じられます。4月からの様子をお伝えします。

## 子どもたちの安全を守るために

子どもたちの安全を守るために、いくつかの訓練や学習を行いました。

### ◆避難訓練 4月18日(月)

新しい教室からの避難経路を確認しました。1年生も先生の言うことをよく聞いて、「お(おさない)・は(走らない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)」をしっかりと守って上手に避難できました。

### ◆交通安全教室 4月22日(金)



1～3年生は校庭で歩行訓練をしました。横断歩道のあるところ・ないところでの横断や、実際におまわりさんが運転するオートバイが走る様子に合わせて安全確認をしました。4～6年生は体育館で、自転車乗りの危険について動画を使って学習しました。

### ◆引き渡し訓練 4月23日(土)

非常時の保護者への引き渡し訓練を行いました。今回は4月に書いていただいた「引き渡しカード」を使って担任と保護者の確認をしました。全ての子をスムーズに引き渡すことができ良かったのですが、担任の確認の手際や確実に引き渡しがされたのかの見とどけ、保護者の方の私語の多さなど反省が挙がってきました。今年で3回目の訓練となりましたが、常にマナーにならず、緊迫感を持って臨めるよう引き続きご協力をお願いします。



### ◆防犯訓練 4月25日(月)

飯山警察署の警察官にご指導をいただき、「いか(行かない)・の(乗らない)・お(大きな声でさけぶ)・す(すぐ逃げる)・し(知らせる)」について、実際に場面を作って学びました。子どもたちにとって、「大きな声で叫ぶ」についてはなかなか難しい



ようです。ぜひお家でも話題にさせていただき、大きな声を出させてみていただけたらと思います。

また、近所の「子どもを守る安心の家」のありかをお家の方も一緒に確かめてください。

**子どもたちの危険な姿を見かけたらその場で注意をしてください。学校に知らせてください。**

## PTA 本格始動！PTA 総会・歓迎会・PTA 資源回収



4月23日（土）にPTA総会が開かれ、今年度のPTA活動案や予算案の承認が行われました。また歓迎会も開かれ、いよいよ本格的な活動のスタートとなりました。

まず4月当初の街頭指導では、役員の皆様、早朝からありがとうございました。おかげで交通事故もなく、登校することができました。

また5月7日（土）には「資源回収」が実施され、新聞紙や広告などの古紙、雑誌や書籍、段ボールや酒瓶・ビール瓶などが各地区から回収されました。地区の皆様、役員の皆様、ご協力ありがとうございました。子どもたちも地区で手伝ってくれ、無事に終了できてありがたかったです。資源回収の収益は、学校図書館の書籍購入や卒業証書のフォルダなど、今年度の子どもたちのために有効に活用させていただきたいと思います。

## 全国学力・学習状況調査、市総合学力調査おわる

4月19日（火）に、6年生対象に文部科学省の全国学力・学習状況調査が実施されました。また2年生から6年生は、今年度から飯山市の総合学力調査が行われました。本校では今後これらの調査の結果を分析し、子どもたちの実態を詳しく把握していきます。そして、よいところは更に伸ばし、つける力をしっかり付けていかれるように、教職員が一丸となって授業改善を図って行く予定です。お気づきの点がありましたら遠慮なくお知らせください。

## 開校130周年記念行事に向けて

今年度、木島小学校は開校130周年を迎えるということで、昨年度から準備を進めてきました。4月18日（月）に第1回実行委員会が開催され、実行委員長である大塚健一PTA会長様のもと、◆記念リーフレットとクリアファイルの作成・配布 ◆記念音楽会、記念コンサート（6月18日（土））や記念運動会（9月24日（土））の開催 ◆鼓笛隊用マーチングキーボードの購入 ◆木島民謡の保存継承事業 ◆校庭への桜の植樹 ◆木島カルタの復刻 ◆校地内の環境整備 などの主な事業案が認められました。

木島地区の皆様にご頂戴した多大なご寄付は鼓笛隊用マーチングキーボードの購入など、子どもたちのため、地域のためになるよう有効に活用させていただく所存です。今後ともご支援をよろしくお願いいたします。

## 6月18日(土)開校130周年記念音楽会・コンサート開催！

◆ **記念音楽会** 9:00～11:50 木島小学校体育館 （主催：木島小学校（音楽科））

例年開催している木島小学校の子どもたちによる音楽会です。学年ごとの発表をお楽しみください。また木島童謡唱歌をうたう会やみゆき野吹奏楽団の皆さん、PTAコーラスの皆さんにも出演していただきます。木島民謡を皆さんと一緒に歌いたいと思います。

◆ **記念コンサート** 13:45～15:15 木島小学校体育館 （主催：130周年記念実行委員会）

130周年記念事業として、特別に「大本山 善光寺大本願 雅楽会」の皆さんをお招きし、普段なかなか聴く機会のない日本古来の優雅な「雅楽（ががく）」の、本格的な演奏をお楽しみいただきます。演奏される雅楽会の皆さんは浄土宗大本山 善光寺大本願に所属され、善光寺ご開帳をはじめ県内各寺院の儀式において演奏されているほか、各地で雅楽鑑賞会を開催されております。

また、新しい鼓笛隊用マーチングキーボードを使った6年生の鼓笛の披露演奏を行います。ぜひ大勢の皆様においでいただけますようお願いいたします。